



Futuros universitarios afrontan las **últimas pruebas de Selectividad**

Más de 645 alumnos afrontarán hoy las últimas pruebas de Selectividad en el Campus Viriato de Zamora. Las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) se desarrollan desde el martes en la Escuela Superior Politécnica.

La calificación final se publicará el 23 de junio en la página acceso.usal.es/resultados. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en su centro de enseñanza secundaria. / **ELENA TESORO**